

ADAB-ADAB SEORANG THALIB (PENCARI ILMU) TERHADAP DIRINYA

Membersihkan hati dari kedengkian, dendam dan hasad serta jeleknya keyakinan atau akhlak agar dengan itu dapat menerima ilmu dan menghafalnya dengan baik.

Memiliki niat yang baik dalam thalabul ilmi dengan bertujuan meraih keridhoan Allah Ta'ala dan mengamalkannya serta menghidupkan sunnah, menerangi hatinya dan mengisi batinnya.

Bersegera untuk mencapai ilmu di waktu muda, jangan terpengaruh dengan tipuan orang-orang yang mengulur-ngulur (waktunya) karena setiap waktu yang telah lewat dari umur tidak ada penggantinya.

Merasa cukup dengan makanan yang didapat dan pakaian yang dimiliki meski telah usang. Kesabaran atas kesulitan hidup akan meraih keluasaan ilmu.

Membagi waktu malamnya dan siangnya, serta memanfaatkan sisa umurnya, sebab umur yang tersisa itu tiada taranya. Waktu yang paling baik untuk menghafal adalah waktu sahur (menjelang subuh), dan untuk mempelajari sesuatu adalah pagi-pagi, adapun untuk menulis adalah pertengahan siang sedang untuk menelaah dan mengulang pelajaran adalah malam hari.

Mengurangi waktu tidur selama tidak membahayakan badan dan pikirannya, (hendaknya) waktu tidur tidak lebih dari delapan jam sehari dan semalam.

ADAB-ADAB SEORANG THALIB (PENCARI ILMU) TERHADAP DIRINYA

Diantara sebab terbesar yang dapat membantu agar (selalu) sibuk dengan ilmu dan tidak bosan ialah makan dengan kadar yang ringan dari yang halal, karena banyak makan dapat

ADAB-ADAB SEORANG THALIB (PENCARI ILMU) TERHADAP DIRINYA

Sholat Subuh

TERMASUK ADAB YANG BAIK TERHADAP TETANGGA ADALAH DENGAN MEMBANGUNKAN MEREKA UNTUK SHOLAT SUBUH Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan

Pertanyaan: Apakah

Nasehat Bagi Orang Yang Banyak Bercanda

NASEHAT BAGI ORANG YANG BANYAK BERCANDA Asy-Syaikh Muhammad bin Hady ha zhahullah Ada pertanyaan yang menanyakan tentang bercanda diantara para penuntut ilmu yang memperbanyak bercanda, apa

Seorang Mu'min Tidak Pernah Merasa Lebih Baik Dibandingkan Saudaranya

SEORANG MU'MIN TIDAK PERNAH MERASA LEBIH BAIK DIBANDINGKAN SAUDARANYA Ibnu Qayyim Al-Jauziyah rahimahullah Sesungguhnya persaksian seorang hamba terhadap dosa-dosa dan kesalahan-kesalahannya, hal itu akan menyebabkan

NASEHAT UNTUK PARA ISTRI YANG SUAMNYA MENIKAH LAGI

NASEHAT BAGI PARA ISTRI YANG SUAMNYA MENIKAH LAGI Asy-Syaikh Abdul Qadir bin Muhammad Al-Junaid ha zhahullah . Wahai muslimah, semoga